

2017年が早くも半年を過ぎようとしています。マラソンで言えば折り返し地点となります。暑さに負けず、元気いっぱい過ごしていきたいものです。VAMOSみんな！ がんばろうみんな！です！！（笑）

【今月のイベント開催報告】

親子で新緑の季節の南会津で1日を過ごそう！

6月11日（日）開催した標記の親子で一緒！のイベント。楽しい楽しいひと時を過ごすことが出来ました！その証拠！？はイベント後のアンケートにびっしりと・・・（笑）
「とてもいい場所に連れて行ってもらい新緑の季節を満喫できました。この季節にまた訪れたいと思いました。南会津でこんなことやこんなことをやってみんなで3日間過ごせば、どおりで毎回たくましく返ってくるはずだと思いました。今年の夏もよろしくお願いします。」

たくさんのアンケートを読ませて頂き、イベント大成功！心底そう思いました。サマーキャンプ、ご期待に沿えるようにしっかりがんばります！ 乞うご期待！！（笑）



第19回テレメディア東北カップサッカー大会！

6月17日（土）好天に恵まれ開催した標記のイベント。青空の下、そして、青々とした芝生のピッチで参加した小学1～2年生の誰もがそれはそれは楽しそうに大好きなサッカーに興じていました。「1年生になって初めての大会参加でどうなることかと心配していましたが、〇〇が普段家では見せないようながんばる姿を見せていて心配は不要だったと反省しました。（笑）」とは、大会後のある保護者の方から頂いたメールです。サッカーを通して、その他様々な活動を通して子供たちがたくましく心豊かに成長するよう微力ながら精一杯尽力しよう！改めてそう思いました。それにしてもみんな楽しそうだったなあ。



あれから6年 復興への想い ～第6回少年サッカー交流大会 kizuna～きずな～in千曲・坂城～

6月24日（土）～25日（日）、3.11東日本大震災からの被災地の復興を祈願して長野県千曲市で開催された標記の大会に参加して来ました。福島県のみならず岩手県、宮城県からも多数のチームが参加し、地元千曲市、長野県内のチームとの交流を図りました。また、サッカーのみならず、長野名物『おやき作り体験』や様々なイベントが組み込まれ、参加した子供たちはとても有意義な2日間を過ごすことが出来ました。主催者の「被災地への想い」を痛いぐらい（変な表現ですが）感じることができる時間となりました。我がクラブが暮らすこの地は既に平穏な状況に・・・けれど、同じ福島でもまだまだ逆境を余儀なくされている場所が・・・遠き地の温かい心を肝に銘じ我がクラブでも出来ることを・・・VAMOS日本！



孤高の登山家 【栗城史多】氏とは



「冒険の共有」をテーマに全国で講演活動を行いながら、年に1、2回ヒマラヤ地域で高所登山を行っている。エベレストには単独無酸素登頂と頂上からのインターネット生中継を目指し、2009年9月チベット側、2010年9月ネパール側から挑んだが、8,000mに達することが出来ず敗退。2011年8～10月に前年と同じネパール側から3度目の挑戦をしたがサウスコル7900mに達せず敗退。2012年10月に西稜ルートから4度目の挑戦も強風により敗退。この時に受傷した凍傷により、のちに両手の指9本を切断。2015年の5度目、2016年6度目、そして、2017年7度目のエベレスト登山も敗退した。

そんな栗城氏が製作した夢教育映画『一步を超える勇氣』。趣旨は、「子供達の夢に向けて背中を押せる教材を作ること」そのDVD鑑賞会を7月にクラブ独自で開催します。お楽しみに！

7月の主な活動予定

- ① 1日（土）『3部門交流試合』開催 ※1～6年生全員対象
- ② 8日（土）『一步を超える勇氣』DVD鑑賞会開催
- ③ 15日（土）～17日（月）『2017マケルモンカ復興祈念大会』 ※トップクラス
- ④ 22日（土）～23日『宮城県七ヶ浜サマーカップ大会』 ※同上
- ⑤ 29日（土）『2017夏キッズサッカーフェスティバル』開催
- ⑥ 29日（土）～30日（日）『第16回奥の細道サッカーフェスティバル』開催 ※48チーム
- ⑦ 各種（サッカー・ストサカ他）トレーニング ※詳細はそれぞれのコーナーの活動計画参照
- ⑧ 21世紀の福島の未来を担う子供たちの心と体の復興支援活動 延べ10園で11回の活動実施予定
- ⑨ 指導者派遣事業「白河市エンジョイフットサル教室」従事 7日（金）と21日（金）アナビススポーツプラザフットサルコート

※上記以外にも活動が加わる場合があります。詳しくは、クラブホームページを随時チェックして下さい！